
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 大 淀 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年２月８日（水） 午前１０時００分から

午前１１時１６分までの間

開催場所 大阪府大淀警察署 署長室

延原会長 村上委員 大森委員 矢野委員

出 委 員

藤岡委員 宮坂委員 篠田委員

席

署長 副署長 総務課長 会計課長 生活安全課長 地域課長

者 警 察

刑事課長 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

お忙しい中、またお寒い中お集まりいただきありがとうございます。

世界では、ウクライナ侵攻や、トルコ、シリアの大地震等、人災天災

が発生しているわけですが、私も阪神大震災を経験し、東日本大震災に

も悲惨な思い出がございます。

本当に平穏なことはありがたいなということを改めて感じておりま

す。

また一方で、詳しくはありませんがフィリピンから移送されてくる４

人の犯人がおりますが、海外から指示を出して悪事を働く人がいるとい

議 事 概 要 う内容で、より事件が複雑化しているように思います。

そのようなことに関しても警察の方々のお力を得て、より安心安全な

街を築いていけたらなと思っております。

本日はよろしくお願いいたします。

２ 署長あいさつ

委員の皆様には御多忙の中又お寒い中お集まりいただき、誠にありが

とうございます。

また平素から警察行政の課題に関しまして格別の御支援と御協力を賜

り、この場をお借りしまして心より御礼申し上げます。

今年最初の警察署協議会でございますので、昨年の当署管内における
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犯罪の発生状況と本年の大阪府警察の重点目標等について、資料に基づ

いてお話しさせていただこうと思います。

当署といたしましては、管内の特性とか治安情勢を鑑みながらこの重

点目標に沿った業務運営を推進して参りたいと考えておりますが、犯罪

や事故を減らしていくには、警察の力だけで成し遂げられるものではご

ざいませんので、地域住民の皆様のお力もお借りしながら頑張って参り

たいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

３ 業務概要説明

関係各課による業務概要の説明

４ 議事

(1) 「道路標示」について

【委員】

コロナ前から要望していました件です。

豊崎東地域の児童の通学路になっている道路で、近所の大型マンシ

ョンができたことから通学する児童が増えました。

通学路の途中にある信号のある交差点の角で信号待ちをする児童の

直近を左折する車が通過しているのが非常に危ないと感じます。

議 事 概 要 そこでこの交差点の内側に左折す車両の目印になるカーブの白線を

引いていただくよう要望します

【警察】

事前に御連絡いただいていた内容であり、現地を確認してきました。

結論から申し上げると白線に関しては警察ではなく道路管理者の範

疇となりますが、以前担当者からこの話を聞いた際に、担当者から道

路管理者の建設局に伝えて、建設局は北区役所と協議を行って前に進

んでいるという回答をもらっています。

この場所については警察としては白線を引いた方がいいと認めてい

るところですので、道路管理者に申し入れをして参ります。

また、道路管理者の方で実現した場合には、子ども達の横断歩道を

渡る時間を短縮し安全性が高めるために横断歩道のコンパクト化を実

現していきたいと考えています。

(2) 「消えている停止線等の白線」について

【委員】

道路標示の白線についてですが、大淀中地区の大淀中３丁目交差点

と大淀中５丁目交差点の停止線と横断歩道の白線がほぼ消えている場
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所があります。

日中はまだ確認できますが、雨の日や夜になると、自動車は何処に

停止していいのか分からなくなり非常に危険と感じられますので、一

度確認のうえ御検討いただけたらと思います。

【警察】

早急に担当者に現場を確認させて、対応していきたいと思います。

(3) 「特殊詐欺被害防止ＤＶＤの貸し出し」について

【委員】

先ほど、生活安全課の課長が準備された、特殊詐欺被害防止のＤＶ

Ｄを見せてもらいました。

議 事 概 要 老人会の会合等に警察の方がよく来ていただいて、お話しを聞いて

いますが、先ほど見せていただいた特殊詐欺の被害防止の映像のＤＶ

Ｄを、高齢者が集まるふれあい喫茶とか百歳体操の会合等で上映する

ことによって、高齢者にはより効果があると感じましたので、貸出し

等はしていただけないでしょうか。

【警察】

そうしていただけると非常にありがたいです。

貸し出しについては全く問題ありませんので、御要望があれば生活

安全課に連絡していただければ対応いたします。


